



家庭や地域と共に “**A** **I** が飛び交う学び場” をすべての子どもたちに



# はばたき

NO.36

— 2023年度 横手市立横手北小学校 学校報 —

令和5年12月18日発行

## お家の方々からの メッセージ④

学習発表会編

 多くの保護者が見ている中、堂々とステージに立ち、一人一人のセリフもしっかり言えていて、入学した頃より遥かに成長していることに感動し、涙が出てきました。来年の発表会も楽しみです。  
(1年1組 O Y さん)

 初めての発表会でしたが、みんな堂々と元気いっぱい、大きな声でとても見応えがありました。セリフもダンスも全部楽しませてもらいました。お友達と楽しそうにしている姿を見ることができてよかったです。  
(1年1組 O G さん)

 初めての学習発表会。毎日、歌、ダンス、セリフと覚えることがたくさんありましたが、元気にのびのびと笑顔いっぱいがんばる娘の姿に、私も笑顔をもらいました！人数の多い一年生らしい、元気とかわいらしさもあるステージに拍手が響き、大成功でしたね！！ありがとうございました。  
(1年1組 I K さん)

 小学生になって初めての発表会。本人はもちろん私もドキドキでした。たくさんの人の前では出したい声も出なくなってしまう子でしたが、今年の息子は別人でした！私の耳に息子の声が届きました。感動で涙をこらえながら見ていました。日々成長していく子どもたち、とてもステキでした！  
(1年1組 K M さん)

 緊張した表情の中にもどこかわくわくした様子も感じられ、楽しく学校生活を送っているようでうれしく思いました。みんな大きな声で思いっきりよく表現できていて、この日まで一生懸命練習してきたのが伺えました。  
(1年2組 T Y さん)

 初めての学習発表会で、本人も家族もすごく楽しみにしていました。練習も頑張っていたようで「楽しみにしててね〜！」と自信たっぷりでした。一年生全員が段取りをしっかり覚え、大きな声でセリフを言う姿に保育園児のときより遥かに成長しているなど感激しました。ご指導いただいた先生方ありがとうございます。また一つよい思い出ができました。  
(1年3組 T R さん)

 大きな声で発表して、少し間違えたダンスも上手にできていました。成長がとてうれしかったよ。2年生になっても元気でいこう！  
(1年3組 F K さん)

 学校生活に慣れてきた2年生。すっかりお兄さん、お姉さんらしい発表になっていてとても感動しました。セリフも一人一人堂々と覚えていましたし、いくつもの授業内容を発表していただけたのがよかったです。  
(2年3組 O N さん)

 3年生としての日々の学習成果がみえる発表内容でした。演技あり楽器の演奏ありで楽しく見ることができました。子どもたちのますますの成長が楽しみです。  
(3年2組 I R さん)

🎈 初めての英語と秋田弁が混ざった発表会。小道具も子どもたちで作り、鬼ヶ島も子どもたちの製作。しかも2時間で絵が完成したと聞き、ビックリしました。最後のダンスも恥ずかしそうに踊っていましたが、一年前に比べ、最後まで一生懸命に頑張る力、やり抜く力の成長が感じられました。おひさま学年一人一人の成長や達成感が感じられる発表会でした。劇の内容もとてもおもしろかったです。  
(4年1組 K S さん)

🎈 今までのコロナ対策ありの発表会から変わり、動きも声もダイナミックになった今回は、今まで以上に成長した姿がはっきり見えたように思います。自分の出番のときの声出し、動きもきびきびして素晴らしく、待っている間も姿勢よくしている姿に成長したと感動しました。みんなすてきでした。  
(4年2組 O S さん)

🎈 4年生にもなると、英語も秋田弁も上手にしゃべれて、見ていて思わず笑ってしまう発表会でした。みんなが知っている「桃太郎」がとても楽しかったです。秋田音頭も、ハズかしながらも頑張っている姿を見ることができてよかったです。  
(4年2組 O Y さん)

🎈 全力でやりきった発表会でした。みんな役に入りきり素晴らしい演技だったと思います。息子に関しては、来年6年生になったときは“はずかしい”という感情がわいてしまうのかな…と、期待あり、さみしさありで楽しみです。  
(5年1組 I D さん)

🎈 今までの発表会の振り返りだけでなく、昔へタイムスリップして歴史上の人物が登場したり、21年後の未来へ行ったりとストーリーがとてもおもしろかったです。一人一人がしっかり将来の夢をもって、大きな声で発表している姿には子どもたちの成長を感じたとともに感動しました。延期になったときは「このまま中止になったら…」と、不安になりましたが、無事に最後の発表会を終えることができ、本当によかったと思います。ありがとうございました。  
(6年2組 S R さん)

メッセージの寄稿、ありがとうございました。

どの学年も、予行練習を兼ねて行った「見合う会」のときより、声も動きもしっかりしていました。さすが「北小キッズ」と思うと同時に、お家の方々に見てもらうこと、お家の方々に褒めてもらうことが、子どもたちの「やる気」につながっていると強く感じました。また、昨年度に比べ、小道具の製作や発表内容など、子どもたちに任せられている部分が多くなっていると感じ、うれしく思いました。子どもたちに任せると、正直、時間がかかりますし、手間もかかります。それでも、子どもたちを信じて、子どもたちに任せて、見守っていた先生方、それにしっかりと応えて自分たちのステージを創っていった子どもたちに心から拍手を送りたいと思います。

「笑顔の花」が咲くステージを見せてくれて、ありがとう！



### 第58回 秋田県児童生徒理科研究発表大会

齋藤憲三・山崎貞一賞 5年1組 T R さん

### 第69回 全国青少年読書感想文コンクール秋田県地方審査

優良賞 2年3組 T A さん

### 第29回 横手市小学校剣道大会

団体の部 第3位	6年1組	T H さん
	6年2組	S R さん
1・2年生の部 第3位	2年3組	S H さん
優秀選手賞	6年2組	S R さん

